

• GENTE DETRÁS DEL DINERO



mauricio.flores@razon.com.mx

Por Mauricio Flores

Bursamétrica se reactiva. Los números son públicos y revelan un hecho: Bursamétrica Casa de Bolsa es la intermediaria de mayor tasa de crecimiento en activos totales del sector bursátil, de acuerdo con la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, presidida por Jesús de la Fuente Rodríguez. Desde su arranque en 2018, la correduría incrementó sus activos más de 155%, en una tasa anual compuesta. Con ello se ubica en el sitio 16 de entre las 35 casas de bolsa que regula la CNBV. A la par de ello, las calificadoras Moody's y HR Ratings han emitido ratificaciones de calificación de calidad crediticia, con perspectiva positiva para Bursamétrica Casa de Bolsa, considerando además que los activos en administración de los clientes aumentaron 97.75% en lo que va del año, para sumar más de 11,500 millones de pesos. Así las cosas.

Twitter: @mfloresarellano